
 

 

 

 

6 月 17 日（木）、就労移行支援事業所連絡会（以下、連絡会）6 月の会を開催いたしました。前回

に引き続き就労移行支援事業所見学会、就労支援員向けの研修について検討を行いました。 

 

就労移行支援事業所見学会 

緊急事態宣言発令中であったため見学会を延期しておりましたが、第 1 回の見学会は 7 月中に開

催する予定で準備を進めております。限られた時間内で効果的なやりとりが出来るように、事前に

見学会の内容や意図を共有し、見学先事業所に対する質問を事前アンケートで募る形にすることを

確認しました。 

見学会は新型コロナウイルスの状況に応じて、集合やリモート、その両方を合わせたハイブリッ

ドでの実施等、臨機応変に対応出来るよう検討中です。帯広市内の就労移行支援事業所 8 ヶ所全て

を見学したいという意見も出ており、今後も前向きに調整を進めていく予定です。 

活発な意見交換の中で、各事業所が持つ支援技術や経験が共有・整理されることを期待しており

ます！ 

 

就労支援員のための人材育成研修 

昨年度の連絡会の発足以降、支援員の方々の困り感や悩みの共有が進み、現在ニーズに応じた研

修テーマの設定に向けて協議中です。各事業所から［就労支援のプロセス］や［対象者の職業準備

性］、［職員の経験年数別］等に応じて様々な意見が挙がり、集約した結果について共有しました。 

その結果、“就労支援に関する共通認識を持つこと”や“支援員の入れ替わりによる支援ノウハウを

引き継ぐことの困難さ”が各事業所における共通の課題であり、『個人レベルではなく、事業所・地域

レベルで就労支援の基礎や応用等について統一した学び・再確認する機会を求めている』というこ

とが分かりました。 

当センターとしても就労支援に関する共通認識を持ち、地域全体で支援力の向上を目指していく

ために、研修を企画しております。地域の皆さんにもご参加頂ける内容で検討していく予定です。 

 

 

 

 

 

   

  

 

 

 

後記 

今年度の連絡会も今回で 3 回目となり、着実に取り組みが具体的になってきています。年度当初

に設定した会の目的と今年度方針に則って、今後も連絡会の参加事業所が一体となって、上記にあ

るような取り組みを進めていきたいと考えております。          （担当：荻原・増田） 

6 月 17 日（木）開催 

アンケート結果（就労支援における課題や悩み） 


